

IECM aclara que PREP no se cayó, hubo retrasos

RODRIGO CEREZO

Especulaciones, incertidumbre y temor por la democracia, inundaron las redes sociales debido a fallas en el sitio del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Durante la primera hora del registro de resultados, la página oficial del PREP tuvo una caída del sistema, al intentar ingresar al sitio desde el buscador se desplegó el mensaje “estamos en mantenimiento”.

Incluso comenzó el rumor de que la página fue víctima de un ataque cibernético, lo que generó temor en los capitalinos al suponer un riesgo en los resultados electorales, sin embargo, esto fue desmentido por el Consejo General del órgano democrático.

Durante la sesión extraordinaria, el consejero electoral Ernesto Ramos señaló que los problemas en el sitio derivaron de una demanda inusual del sitio.

Posteriormente, el Consejo General apuntó que el retraso en los resultados provenía de las casillas porque aún no terminaban el registro de votos, sumado a la gran participación ciudadana.

Ramos añadió que se está trabajando para dar certeza a la ciudadanía sobre el proceso electoral que el conteo del PREP para la Ciudad de México concluirá alrededor de las 08:00 y 09:00 horas de este lunes, por lo que los habitantes de la capital podrán revisar los resultados.

Asimismo, el consejero electoral local, Mauricio Huesca, destacó que el IECM decidió bajar la página por un momento debido al gran número de visitas y que sigue operando con normalidad.

Cabe recordar que el Programa de Resultados Electorales Preliminares es el encargado de conocer, en tiempo real a través de Internet, todos los resultados preliminares de las elecciones.



DIÁLOGO. En sesión extraordinaria, consejeros y representantes de partidos dieron los pormenores de la jornada.



INFORME DE AVANCE. Al cierre de la edición, el PREP mantenía el conteo de mil 318 actas.

